

EGIPTO

Mamelucos y faraones

DOMINGO 10 – JUEVES 21

MARZO 2024

CLUB MATADOR

INVITACIÓN AL VIAJE

El Nilo es Egipto y Egipto es el Nilo. Así describió Herótodo, con apenas dos palabras, uno de los lugares más fascinantes sobre la faz de la tierra. Tuve ocasión de visitarlo por vez primera a principios de la década de los 90, de la mano del siempre añorado Terenci Moix y el equipo de arqueólogos de la Fundación Getty de Los Ángeles, con el encargo de fotografiar los preparativos para el cierre de la tumba de la reina Nefertari, favorita del faraón Ramsés II, tras su ardua y espectacular restauración. Fueron días inolvidables, cruzando al alba el gran río en faluca camino de la orilla occidental, descansando en la misma construcción donde lo hicieron Lord Carnavon y Howard Carter tras el descubrimiento de la tumba de Tutankamón. Dos de los libros egipcios de Terenci están dedicados a mí, y ciertamente es un país que llevo en lo más profundo de mi corazón, y que he visitado desde entonces de manera recurrente.

Terenci me enseñó que el verdadero Egipto no se descubre navegando el Nilo, sino recorriendo sus caminos siempre a caballo entre vergel y desierto. Así lo haremos también en esta ocasión, durmiendo en los hoteles que él amaba – el espectacular Hotel Nile Ritz-Carlton, y el Winter Palace tebano, que junto al Old Cataract de Asuán sirvió de elegante refugio a los primeros viajeros a Egipto- y en los que me he alojado tantas veces, disfrutando de su encanto de un mundo de ayer.

Espero poder saludaros personalmente a primeros de marzo en uno de los países más bellos del mundo.

Un cordial saludo,

Mikel GONZÁLEZ
Socio Fundador

1.

DOMINGO
10 de marzo
Madrid / Cairo

Rumbo a Egipto

Vuelo hacia El Cairo. Traslado al hotel. Alojamiento.

Nile Ritz-Carlton 5* - 1113 Corniche El Nil, 11221 Cairo | ritzcarlton.com | Tel.: +20 2 2577 8899

2.

LUNES
11 de marzo
Cairo

Arqueología Faraónica

Desayuno. “El hombre teme al tiempo, pero el tiempo teme a las pirámides”. Hoy recorreremos la zona de las pirámides desde Giza hasta Dahshur, vía Saqqara y Menfis. **Almuerzo incluido.** La capital del antiguo Egipto nos permitirá descubrir monumentos extraordinarios, incluyendo pétreos hipogeos, ornadas mastabas, templos y pirámides. En tiempos, toda la región era una de las Siete Maravillas del Mundo. Alojamiento.

3.

MARTES
12 de marzo
Cairo

El Cairo Islámico

Desayuno. Escondida en una capital moderna surge una de las ciudades más antiguas del mundo. Fundada en el s.X, se convertiría en epicentro del Islam, con su “Edad de Oro” en el s.XIV. En la sede del sultanato visitaremos la Ciudadela, y nos aproximaremos a un Cairo desconocido de medersas, janqas, hammams, fuentes, zawiyas, bimaristanes, wikalas, zigurats, kuttabs, qurqumas...

Almuerzo incluido. Seguiremos el cortejo del sultán en un viaje de ciencia y erudición, donde se celebraba la crecida del Nilo y se comerciaba en fascinantes zocos, como el Khan el-Khalili con su mítico Café Fishawi y sus célebres espejos. Alojamiento.

4.

MIÉRCOLES
13 de marzo
Cairo

Grandes museos

Desayuno. Visita al Gran Museo Egipcio*, incluyendo su centro de conservación y restauración. El Museo de la Civilización Egipcia custodia las momias faraónicas. **Almuerzo incluido**. También visitaremos el Museo de Arte Faraónico en privado (a museo cerrado) y el Museo Islámico, en un viaje que nos llevará de la egiptología al Islam. Alojamiento.

*El GEM (Gran Museo Egipcio) anunció su apertura al público a finales de 2023/principios de 2024, pero no hay garantías de que vaya a ser así tras años de fechas de inauguración incumplidas.

**El Museo de Arte Faraónico está en proceso de traslado de sus piezas al nuevo GEM, lo que podría alterar el régimen de visitas al histórico edificio de la plaza Tahrir.

5.

JUEVES

14 de marzo

Cairo - Luxor

El Cairo copto y judío | Templo de Luxor

Desayuno. En contraposición al Cairo islámico, la judería y el barrio copto nos hablarán de las minorías que los sultanes toleraron. Vuelo a Luxor. Tras la puesta de sol, visita al Templo de Luxor bellamente iluminado, y paseo por la Corniche (la ribera nilótica) y los bazares de la ciudad musulmana de Al Uqsur. **Cena incluida.** Alojamiento.

6.

VIERNES
15 de marzo
Luxor

Arqueología Faraónica | Al Uqsur

Desayuno. Desde el Templo de Luxor a la Avenida de las Esfinges, pasando por la gran sala hipóstila de Karnak, el Museo de la Momificación y el de Arte Faraónico, nos espera un día de fascinantes descubrimientos en la orilla oriental del Nilo.

Almuerzo incluido. Pero Luxor es también una interesante ciudad árabo-copta, por lo que recorrer Al Uqsur y sus bazares es también interesante. Alojamiento.

7.

SÁBADO

16 de marzo

Luxor

Necrópolis Reales | Grandes Valles

Desayuno muy temprano. Traslado a la orilla occidental del Nilo. Uno de los grandes hitos del viaje es sin duda alguna Tebas, la ciudad del dios Amón, capital de Egipto durante los periodos del Imperio Medio y Nuevo. Nos espera un día intensísimo: el Valle de los Reyes, el de las Reinas, el de los Nobles, Medinet Abu, el Ramesseum... No olvidaremos la joya: la tumba de Nefertari. Hay que ir preparados para caminar, ya que recorreremos a pie parte del camino que llevaba a los obreros desde Deir el-Medina (Valle de los Artesanos) hasta las necrópolis reales. **Almuerzo incluido.** Luxor. Alojamiento.

8.

DOMINGO
17 de marzo
Luxor

Abydos | Dendera

Desayuno. Cuando Champollion fue nombrado conservador de la colección egipcia en el Louvre, y logró fondos para una expedición a Egipto (con un buque de guerra, un arquitecto y 7 dibujantes), pudo confirmar definitivamente sus teorías jeroglíficas ante el templo de Dendera, el primero realmente bien conservado que podía estudiar (llegó hasta él tras toda una noche de carrera, seguido por los quince científicos de su expedición). Recordaremos su historia frente al gran templo de la diosa-vaca, Hathor. Relacionada con el amor, la alegría, la música, el sexo, la fertilidad y la embriaguez, en sus fiestas se permitían los placeres sensuales y el alcohol, lo que la hizo muy popular. **Almuerzo incluido.** Continuación hacia Abydos, tan relacionado con la historia de Isis y Osiris. En su búsqueda, la diosa daba sepultura a cada parte del cuerpo de su esposo que encontraba y los hombres construirían templos más tarde en cada uno de esos lugares. Cuando en Abydos encontró su cabeza, se pudieron llevar a cabo las honras fúnebres que le permitirían comenzar su viaje a la inmortalidad. Luxor. Alojamiento.

9.

LUNES
18 de marzo
Luxor - Asuán

Esna | Edfú | Kom Ombo

Desayuno. La triada de Esna (Padre, Madre e Hijo) es la única del Egipto antiguo formada por dos mujeres (madre Anuket e hija Seshat) y un hombre (Khnom, padre). Una divinidad arcaica, que aparecía en el nombre de Keops (Khnom Khofu Ui: “Khnom me protege”) como alfarero que moldea seres en su rueda. Solo nos queda la antesala hipóstila con sus columnas de capitel de palma, papiros, loto y caña. Nilo abajo, Edfú conserva uno de los cuatro templos donde sucede la leyenda de Isis, Osiris y Horus. El edificio original estaba en ruinas cuando los ptolomeos –sucesores griegos de Alejandro en Egipto- lo restauraron como acercamiento al pueblo y sus sacerdotes. **Almuerzo incluido.** En Kom Ombo analizaremos cómo los egipcios adoraban cosas y seres por dos razones: esperar algún bien de ellos o evitar su ira. Su dios titular era Sobek, el cocodrilo. Con los años, un dios que representa el mal fue agregado a un dios benéfico, Horus, como hermano suyo y socio en el culto del templo. Asuán. Alojamiento.

Sofitel Legend Old Cataract 5* | Abtal El Tahrir Street,
Sheyakhah Thalethah, 81511 Asuán | all.accor.com | Tel.: +20
102 222 9071

10.

MARTES

19 de marzo

Abu Simbel - Asuán

Los Templos de Ramsés II y Nefertari

Desayuno. Vuelo destino Abú Simbel. Visita del célebre complejo y sus dos templos excavados en la roca, dedicados a Ramsés II y Nefertari, su primera y predilecta esposa. La construcción tardó 20 años en finalizarse y se hizo bajo Ramsés II. La conservación de los templos es excelente. Regreso en avión a Asuán: un mundo nubio, de faraones negros. **Almuerzo tardío incluido.** Tarde libre. Alojamiento.

11.

MIÉRCOLES
20 de marzo
Asuán

Arte Nubio y Faraónico

Desayuno. El Museo de Arte Nubio, las Tumbas de los Nobles, navegar en falúa por el Nilo, el Obelisco Inacabado, el Templo de Isis con su “mamisión” y nilómetro en Philae, la Isla Elefantina, la Isla de Kitchener, las vistas sobre el mausoleo ismaelí del Aga Khan... Estas serán las visitas con las que culminaremos el viaje. **Almuerzo de despedida incluido.** Alejamiento

12.

JUEVES

21 de marzo

**Asuán - Cairo -
Madrid**

Rumbo a Madrid

Desayuno tipo pic-nic. A primera hora de la mañana, vuelo de regreso a Madrid (vía El Cairo). Fin de servicios.

PRECIOS

Precios
por persona:

En hab. doble estándar, mín. 25 viajeros: 8.295 €

En hab. doble estándar, mín. 20 viajeros: 8.595 €

En hab. doble estándar, mín. 15 viajeros: 8.995 €

Supl. hab. doble uso individual estándar: 3.475 €

El precio incluye:

- Billetes de avión en clase turista con la cía. EgyptAir (horas locales en todos los casos):
Madrid/Cairo MS 754 14.50h./20.20h.
Cairo/Luxor MS 074 13.30h./14.35h.
Asuán/Abu Simbel MS 147 9.55h./10.40h.
Abu Simbel/Asuán MS150 13.40h./14.25h.
Asuán/Cairo MS081 6.00h./07.25h.
Cairo/Madrid MS753 9.35h./13.50h.
- Tasas de aeropuerto por importe de 333 € (a reconfirmar hasta 21 días antes de la fecha de salida).
- Alojamiento en rég. alojamiento y desayuno. Habs. dobles estándar.
- Todos los traslados necesarios en vehículos privados, según se indique en cada caso en el programa final.
- Almuerzos: según itinerario detallado (sin bebidas).
- Traslados: según itinerario detallado.
- Entradas a museos y recintos arqueológicos según especifica el programa como incluidos.
- Acompañamiento de un representante de la Agencia Organizadora Mikel González (guía).
- Guía local egipólogo.
- Documentación electrónica de viaje.
- Seguro de asistencia en viaje (Mapfre Asistencia).
- Viaje sujeto a condiciones especiales de anulación (ver más abajo).

El precio
no incluye:

- Seguro de cancelación de viaje (Mapfre Asistencia): 42 €
Nota importante: si el importe de su viaje es igual o mayor a 3.000 € al sumar al precio base los suplementos opcionales de su elección, y desea contratar el seguro opcional de cancelación de viaje, consultar importe de la póliza (la de 65 € cubre solamente viajes cuyo coste final sea igual o inferior a 3.000 €). Si precisa un seguro de cancelación de viaje por libre desestimiento, rogamos consultar al efectuar su reserva.
- Seguro de asistencia ampliada (Mapfre Asistencia): 35 €. Incluye gastos de cancelación hasta un máximo de 360 €.
- Visado: trámite electrónico realizado por Mundo Amigo (e-Visa). Precio: 50 € por persona (incl. tasas consulares y gastos de gestión), pago en la Agencia antes de la salida. Se informará de los requisitos a todos los viajeros. El pasaporte deberá tener una validez mínima de 6 meses contados a partir del 20.3.24.
- Almuerzos ni cenas no señalados como “incluidos” en el apartado anterior o en el propio itinerario.
- Traslados distintos a los específicamente indicados como incluidos en el programa.
- Extras en general (tales como servicio de lavandería, propinas adicionales personales a chóferes/guías/maleteros, llamadas telefónicas, etc.).

Pueden realizar sus pagos por transferencia, en efectivo, con tarjeta de crédito (exclusivamente Visa o MasterCard) o cheque. No se permiten pagos con American Express o Diners Club bajo ningún concepto.

**Plazos de
Inscripción:**

Socios desde el 21 de noviembre de 2023*

Depósito obligatorio: 3.500 € en el momento de la inscripción

Pago final: 10 de febrero de 2024

*exclusivamente a partir de las 10am y en el teléfono 915249210

Más información María José Carral –

mariajose.carral@mundoamigo.es

Cuenta para transferencias:

ENTIDAD: CAIXABANK

BENEFICIARIO: VIAJES MUNDO AMIGO S.A.

CUENTA (IBAN): ES77 2100 3919 220200075735

(Se ruega indicar en el campo de observaciones de la transferencia la referencia CLUB MATADOR EGIPTO 2024)

CONDICIONES GENERALES: Las siguientes normas obligarán a las partes transcribiendo, desarrollando o completando el Real Decreto 1/2007 de 16 de noviembre en la que se aprueba el texto refundido de la Ley General para la Defensa de los Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias, y sin oponerse de modo alguno a la misma. Las materias no reguladas en estas condiciones se regirán por la citada Ley. Los precios indicados han sido calculados en base a un mínimo de 10 personas. En caso de no alcanzar el número mínimo de personas tendría lugar una alteración del precio o la anulación del viaje. Tanto en uno como en otro caso se procederá a comunicarlo al cliente con un mínimo de 10 días de antelación a la fecha de salida prevista. La agencia organizadora se reserva la posibilidad de modificar la prestación de los servicios cuando lo considere necesario para el adecuado desarrollo del mismo.

ANULACIONES: El cliente puede desistir de los servicios solicitados o contratados en cualquier momento y tiene derecho al reembolso de las cantidades que haya abonado, debiendo indemnizar a la agencia organizadora en las siguientes cuantías: en caso de viajes combinados abonará los gastos de gestión en la cuantía de 100 € por persona, los de anulación debidamente justificados y una penalización consistente en el 25% del importe total del viaje si el desistimiento se produce con más de 30 días y menos de 45 días de antelación a la fecha de iniciación del viaje; el 50% entre los días 29 y 16, el 75% entre los días 15 y 10, y el 100% dentro de los 9 días anteriores a la salida. En el caso de haber adquirido entradas para espectáculos, no admiten reembolsos de ningún tipo y se penalizarán las anulaciones por el importe total del coste de las mismas. Igualmente, de no presentarse a la hora prevista de salida, el cliente no tendrá derecho a devolución alguna sobre la cantidad abonada. La agencia organizadora será una mera intermediaria entre el cliente y la cía. de seguros (Mapfre Asistencia) en el caso de producirse una anulación, debiendo abonarse los gastos de anulación que concurran y procediéndose después a reclamárselos a la aseguradora.